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BETREFF: Offener Brief an die Bundeskanzlerin Frau Angela Merkel         -  

Guten Tag Frau Bundeskanzlerin,

Danke, daß ich kein Bowling spielen darf.

Danke, daß wir nicht in den Zoo dürfen und unsere teure Jahreskarte 
wertlos ist.

Danke, daß ich als Rentner 800 Euro im Monat weniger zum Leben habe.

Wenn der Gerhard Schröder und Peter Hartz dafür verantwortlich sind,
dann machen Sie das doch rückgängig. So, daß die Rentner ihre volle Rente 
bekommen und nicht von den kleinen Renten noch Krankenkasse und 
Pflegeversicherung zahlen müssen. Die Pflegeversicherung zahle ich, aber 
wenn ich ein Pflegefall bin, dann bekomme ich nichts.

Danke, daß Sie wissen, daß ein positives Testergebnis keine Infektion 
beweist und lediglich Auskunft gibt, über das vorhandensein minimaler 
Teile des Erbgutes Sars-Cov-2 im Körper.

Danke, daß Sie wissen, das der PCR-Test lediglich ein von der Politik miß-
brauchtes Instrument zur Panikmache ist.

Danke, daß Sie wissen daß PCR-Tests mit mehr als 34 Verdoppelungszyklen 
als völlig unzuverlässlich gelten und wissenschaftlich unvertretbar sind.

Danke, daß von 35 oder mehr Zyklen, die Wahrscheinlichkeit, das die 
positiv getestete Person tatsächlich infektiös ist auf unter 3% sinkt
Daß heißt 97% der Tests sind dann falsch positiv und werden von der 
Statistik des RKI als Fallzahlen gerechnet.

Danke, daß Sie wissen, das der Drosten-Test und alle weiteren in 
Deutschland eingesetzten Tests auf 45 Zyklen kalibriert sind und auf diese 
Weise werden einerseits massenhaft positive Test-Ergebnisse produziert und 
andererseits über 1000 Menschen, die niemanden anstecken können, in 
Quarantäne geschickt. Bei Fortsetzung der jetzigen Test-Praxis und der 
weiteren Nutzung dieser Fake-Ergebnisse wird diese Volksseuche niemals 
enden. Sämtliche Corona-Verordnungen berufen sich auf steigende 
Infektionszahlen oder eine bestimmte Zahl von Neuinfektionen. Da die dafür 
herangezogenen Testergebnisse nichts über das Vorliegen einer Infektion 
aussagen, sind sämtliche darauf fussenden Verordnungen rechtswidrig. In 
der Offensichtlichkeit, wie dieser Betrug vonstatten geht, sind diese 
Verordnungen geradezu kriminell.
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Einweiterer, wichtiger Aspekt ist die Frage, "Welche Gefahr geht vom 
Sars-Cov-2-Virus wirklich aus?". Aufschluss darüber gibt die WHO in einer 
am 14.10.2020 veröffentlichten Studie mit dem Titel 
"Infektionssterblichkeitsrate von Covid-19", erstellt von der Stanford 
University. Professor für Medizin und Epidemiologie John Ioannidis kommt 
zu folgenden Ergebnis: die Auswertung von empirischen Erhebungen in über 
51 Standorte hinweg, ergab eine durchschnittliche Infektionssterblichkeit 
von 0,23%! In Regionen mit weniger als 118 Todesfällen betrug diese 
Infektionssterblichkeitsrate nur 0,09% und bei Menschen unter 70 Jahren 
nur 0,05%! Professor Ioannidis ist nicht irgendwer, sondern der meist 
zitierte Wissenschaftler der Welt, der sich mit diesen Problemen 
beschäftigt.

Eine grobe Schätzung der WHO, die sie selbst durchgeführt hat kommt auf 
eine Sterblichkeitsrate von 0,14%!

Und jetzt der Vergleich...

Asiatische Grippe im Jahre 1957 H212 Infektion Sterblichkeitsrate von 0,7%

HongKong Grippe   im Jahre 1968      Infektion Sterblichkeitsrate von 0,5%

Beide Grippe-Epidemien hatten eine doppelte Infektionssterblichkeitsrate  
als das Corona-Virus. In beiden deutschen Staaten Ost und West starben 
knapp 100000 Menschen.
Aktuelle Zahl der Corona-Verstorbenen 13000 Menschen bei dieser 
Volksseuche.

Aber noch nie wurde in Deutschland das öffentliche Leben heruntergefahren 
und Betriebe geschlossen, ganze Betriebsstätten kaputt gemacht. 
Viele Branchen wie Kultur, Künstler, öffentliche Veranstaltungen sind vom 
Leben ausgeschlossen. Das ist niemals in den bisherigen Epidemien 
passiert. Die Gastronomie und Hotels sind lahm gelegt.

Was ist der wahre Grund? Die Pharma-Industrie verdient eine Menge Geld am 
Impfstoff. Wie damals bei der  Schweinegrippe, da wurde ein Impfstoff 
Tamiflu entwickelt, der aber nicht gebraucht wurde

Das amerikanische Gesundheits-Ministerium hat die 
Überlebensraten der Covid-19 Erkrankungen auf gelistet.
Alter der Infizierten. 
0 - 19 Jahre 99,997% der Infizierten.
20 - 49 Jahre 99,98%
50 - 69 Jahre 99,5 &
70 und älter 94,6 %

Der PCR-Test hat keine Ausssgekraft! 
Covid-19 ist eine ernst zunehmende Erkältungskrankheit!
Ältere Menschen und Personen mit Vorerkrankungen können sterben!

Das war schon immer so. Das ist nichts Neues!
Und was macht die Politik? Sie verbreiten Panik in unerem Volk!

Massenmedien sind gleichgeschaltet - TV, Rundfunk und Presse erhalten 
öffentliche Gelder von der Regierung! 200 Millionen Euro im Jahr!
Man erfährt nicht mehr die WAHRHEIT!

Herzliche Grüße aus Hannover von Charly Bader

2


